

TRD y Panamericanas

Categoría: Trámites y servicios Última actualización: Jueves, 20 Febrero 2020 10:05
Visto: 1522

Cadenas de Tiendas CARIBE es el nuevo nombre que asume la otrora red de Tiendas Recaudadoras de Divisa (TRD) desde este mes, informaron a Cubadebate directivos de la entidad. La nueva denominación fue aprobada el pasado 7 de marzo mediante la resolución número cincuenta del Ministerio de Economía y Planificación.

En la actualidad la cadena cuenta con más de 1920 puntos de venta en todo el país y tiene una vasta una experiencia en el sector de del comercio minorista con más de 20 años de funcionamiento.

Si busca algún producto le diremos Donde Hay <http://dondehay.cimex.com.cu/>